

Die Weihnachtsgeschichte miterleben



© Tobyatter, Flickr.com,creativecommons.org/licenses/by/2.0 / Lizenzfrei

Der Stall in Bethlehem lädt ein zum Besuch

Bereits zum zweiten Mal gestalten die Heilsarmee Huttwil und die Stiftung Impuls für xungs LÄbe in der Adventszeit den "Stall von Bethlehem".

Vom 29. November bis am 26. Dezember erfahren Sie auf dem Areal der Brocki Huttwil Spannendes über die Geburt von Jesu und sein späteres Wirken. Auf spielerische Art nehmen Alt und Jung Einblick in das Ereignis der Weihnachtsgeschichte.

Ab kommenden Mittwoch bis 26. Dezember

Montag bis Freitag, 9 bis 18 Uhr; Samstag, 9 bis 17 Uhr; Sonntag, 14 bis 18 Uhr.

Auf dem Areal der Brocki, Huttwil.

Autor

Quelle: Berner Zeitung / Ausgabe Burgdorf+Emmental (23.11.2017)

Publiziert am

23.11.2017